

Hessischer Tischtennis-Verband

Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden,

einige von Euch haben heute Vormittag bereits die neueste Newsletter des HTTV erhalten. Kern deser Newsletter ist die Mitteilung, dass ab morgen, also Donnerstag, den 25.11.2021 beim Spiel- und Trainingsbetrieb für alle Erwachsenen die 2G-Regelung gilt. Nicht geimpfte und nicht genesene haben keinen Zutritt mehr zu Sporthallen und sind nicht mehr bei Mannschaftsspielen und Einzelturnieren spielberechtigt. Ausnahmen gelten wie bisher für Kinder unter 6 Jahre, für unter 18jährige, für die weiterhin der Schulnachweis gültig ist und Personen, welche sich nachweislich nicht impfen lassen können. Bitte haltet diese Regeln unbedingt ein. Es liegt an uns selbst, ob der nächste Eskalationsschritt, die Einstellung des Sportbetriebs kommen wird oder nicht. Kontrolliert alle, welche die Halle betreten und wirkt auf Eure ungeimpften Sportkameradinnen und Sportkameraden ein, dass auch sie sich impfen lassen, um sich selbst vor schweren Verläufen zu schützen. Auch Serge Gnabry und Jamal Musiala haben diese Woche sich impfen lassen. Am Ende dieses Briefes findet Ihr den Originatext der HTTV-Newsletter.

Absage der Kreis-Senioren-Mannschaftsmeisterschaften

unter

Bereits vor der neuesten Newsletter des HTTV haben wir im engeren Kreisvorstand gemeinsam mit dem vorgesehenen Ausrichter der SC Söhre beschlossen, die Veranstaltung abzusetzen. Es sollten gerade für besonders vulnerable Gruppen unnötige Kontakte und Begegnungen vermieden werden. Die Kreis-Senioren-Mannschaftsmeisterschaften werden nicht in allen kreisen gespielt. Bei den Bezirks-Senioren-Mannschafts-Meisterschaften, welche am 27.02.2022 in Wabern stattfinden sollen (sofern Corona es zulässt) sind alle Senioren-Mannschaften aus dem Bezirk Nord spielberechtigt. ich denke die Seniorinnen und Senioren haben Verständnis für diese Entscheidung.

Die Bezirks-Senioren-Einzel-Meisterschaften am 18./19.12.2021 finden nach

2G-Bedingungen

in

Söhrewald

statt.

Rückserie Damen und Herren

Stand

jetzigem

Wir hoffen, dass wir die Rückserie wie geplant durchführen können. Wie bereits angekündigt, wird es vorher keine Verlegesitzungen geben, Spielverlegungen müssen über das Verlegemodul von Click-TT vorgenommen werden. Ihr habt dazu bis zum 31.12.2021 Zeit.

Einige Spielleiterinnen und Spielleiter haben ursprünglich frühere Termine vorgegeben, diese werden korrigiert. Bitte nutzt die Möglichkeit, in der Vorrunde hat dies auch gut geklappt.

Rückserie Nachwuchsklassen

Bekanntlich spielen die Nachwuchsklassen auf Kreisebene derzeit in der Vorrunde eine Doppelrunde in kleinen Gruppen. Eine ähnliche Doppelrunde soll in der Rückrunde stattfinden. Dabei können Vereine Wünsche äußern bestehende Mannschaften innerhalb einer Altersklasse zu bestätigen, umzugruppieren oder in eine höhere Altersklasse melden. Es ist aber auch für alle Vereine möglich neue Mannschaften zu melden. Die Meldung der Mannschaften, auch bestehende, kann aus technischen Gründen nicht über nuLiga, sondern muss über das anhängende Formular erfolgen. Um die Mannschaften in die Spielklassen leistungsgerecht einzuteilen, bittet Euch der KJA auf dem Formular die voraussichtliche Aufstellung der vorgesehenen Stammspieler und Stammspielerinnen mit QTTR-Wert anzugeben. Karteileichen sollten bei dieser unverbindlichen Aufstellung nicht angegeben werden. Die finale und für die Spiele gültige Aufstellung erfolgt bis 31.12.2021 wie gewohnt in nuLiga. Bitte sendet dieses Formular bis zum 30.11.2021 an David,

david.moeller.1997@web.de

Sobald es etwas Neues gibt, zum Beispiel nach dem 09.12.2021 melde ich mich wieder.

Haltet durch und bleibt gesund,

Jochen

Hier die heutige Newsletter des HTTV:

Ab Donnerstag, 25.11.2021 gilt die 2G-Regel Neuerungen in der Landesverordnung führen zu Anpassungen im Sportbetrieb

Ab Donnerstag, 25.11.2021 gelten Neuerungen der Corona-Schutzverordnung -CoSchuV-.

Maßstab dafür ist nunmehr die sogenannte Hospitalisierung-Inzidenz, welche auch für den Sportbetrieb relevant ist.



Hospitalisierungs-Inzidenz > 3 = 2G-Regel (Teilnahme nur für



geimpfte und genesene Personen gemäß §3 Satz 1 Nr. 1 oder 2 der CoSchuV).

Ausgenommen von der Regelung sind Kinder, die jünger sind als sechs Jahre oder noch nicht eingeschult sind. Diese brauchen grundsätzlich keinen Negativnachweis. Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren und Personen, die sich aus medizinischen Gründen nicht impfen lassen können (ärztliches Attest nötig), können auch ohne Impfung an 2G-Angeboten und – Veranstaltungen teilnehmen, wenn sie einen aktuellen negativen Testnachweis vorlegen.

Bei Schülerinnen und Schülern ist somit weiterhin ein Testheft ausreichend.

Was gilt somit ab Donnerstag 25.11.21 für dem Tischtennis-Spielbetrieb in Hessen?

Das HTTV-Präsidium hat als Entscheidungsgremium am 23.11.2021 folgendes beschlossen:

- 1) Der Mannschaftsspielbetrieb wird unter den geltenden, rechtlichen Bestimmungen fortgesetzt.
- 2) Der Einzelspielbetrieb wird unter den jeweils geltenden, rechtlichen Bestimmungen fortgesetzt.
- 3) Der Pokalspielbetrieb wird unter den jeweils geltenden, rechtlichen Bestimmungen fortgesetzt.

Begründung:

Der Sportbetrieb ist weiterhin erlaubt. Ziel und im Interesse der meisten Vereine ist eine sportliche Wertung zu erreichen. Dies wäre mit einer abgeschlossenen Vorrunde (Abschnitt M WO) gegeben. Wir halten es für vertretbar den Spielbetrieb unter Bedingungen der 2G-Regel aufrecht zu erhalten. Uns ist bewusst, dass mit den neuen Regelungen für viele Mannschaften noch größere Probleme auftreten, als dies ohnehin in den vergangenen Wochen der Fall war. Neben der Sorge um den Gesundheitsschutz seiner Verbandsangehörigen und den Umsetzungsmöglichkeiten bei seinen Mitgliedsvereinen, die immer im Fokus des Präsidiums liegen, verlangt die Satzung aber auch am Erhalt des Tischtennissportes mitzuwirken. Aktuell kann das Angebot im Rahmen der vorliegenden Schutz- und Hygienemaßnahmen aus Sicht des HTTV durchaus noch wahrgenommen werden. Die Entwicklung behalten wir weiterhin täglich im Auge. Bei Änderungen werden wir die Vereine per Newsletter und über die HTTV-Homepage entsprechend informieren.